

Besuch Kindergarten und Volksschule

13.06.2016 von MH



Diese Woche hatten die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg gleich zweimal Besuch, einmal von den Vorschulkindern des Kindergarten und von den Schülern der 2. Klasse der Volksschule Laxenburg.

Nach einer Begrüßung der Kinder, wurde die Schutzbekleidung angefangen vom Feuerwehrhelm bis zu den Sicherheitstiefeln gezeigt, danach wurden den Mädchen und Burschen die verschiedenen Ausrüstungen wie Atemschutzgeräte und hydraulische Rettungsgeräte vorgeführt und erklärt.

Jeder durfte sein Können beim Umgang mit dem Strahlrohr und der Kübelspritze unter Beweis stellen.

Als krönender Abschluß wurden die Kinder noch mit den beiden Tanklöschfahrzeugen zum Kindergarten und zur Schule zurück gebracht.

•



•



•



•



•

